



Facultad de Bellas Artes Decanato

RESOLUCIÓN CONVOCATORIA

FACBA 21. *Mutantis Mutandis*; cambio al azar

Convocatoria publicada el 16 de Junio de 2020 en <http://bellasartes.ugr.es> y <https://facba.info/>

En Granada a 28 de julio de 2020, se hace pública la resolución de proyectos seleccionados para participar en FACBA 21 mediante acta publicada en <https://bellasartes.ugr.es/>

El procedimiento para la resolución ha sido el siguiente:

Para la valoración de las propuestas recibidas, la comisión de selección de FACBA 21 ha considerado los siguientes criterios:

- Desarrollo de proyectos artísticos a través de la colaboración con entidades destinadas a la investigación científica y humanística que trabajen sobre retos sociales y medioambientales de la sociedad actual.
- Observación y comparación de fuentes historiográficas presentes en archivos, colecciones patrimoniales y/o científicos y bibliotecas de la Universidad de Granada y que puedan propiciar lecturas que contribuyan a reflexionar los desafíos del presente.
- Desarrollo de proyectos para la conformación de colecciones y fondos alternativos a partir de los ya existentes que generen lecturas no normativas o decoloniales de nuestra historia.
- Desarrollo de proyectos artístico-científicos que aborden problemáticas de accesibilidad, sostenibilidad e inclusión.
- Desarrollo de proyectos artístico-científicos que incorporen acciones inclusivas de mediación y aprendizaje equitativo y de calidad para todos/as.
- Tratamiento creativo de procesos científicos de investigación que transforme los paradigmas tradicionales sobre los que se construyen los saberes y procedimientos científicos y artísticos.
- Desarrollo de proyectos artístico-científicos relacionados con el entorno, obra, contexto y figura de Federico García Lorca.
- Desarrollo de proyectos que trabajen sobre fuentes bibliográficas y documentales custodiadas por la Biblioteca General de la Universidad de Granada y disponibles digitalmente en la sección de Fondo Antiguo de la plataforma Digibug...





La comisión de selección de proyectos de la Convocatoria FACBA 2019 ha estado formada por:

- Francisco José Sánchez Montalbán (Decano Facultad de Bellas Artes de Granada)
- Marisa Mancilla Abril (Vicedecana de Extensión Cultural y Transferencia Facultad de Bellas Artes de Granada)
- Rosario Velasco Aranda (Vicedecana de Estudiantes, Redes y Comunicación Facultad de Bellas Artes de Granada)
- Antonio Collados Alcaide (Director del Área de Artes Visuales. La Madraza. Centro de Cultura Contemporánea UGR)
- Regina Pérez (Comisaria independiente. Miembro del equipo de dirección FACBA)
- M^a Luisa Bellido Gant (Directora Secretariado Bienes Culturales UGR)
- Francisco Baena Díaz (Director Centro José Guerrero)
- Miguel Muñoz-garcía Ligeró (El jefe de Servicio de Cultura y Memoria Histórica y Democrática)
- Miguel Arjona Trujillo (Gestor cultural. Responsable de Actividades y Producción Cajagranada Fundación)
- Javier de Pablos (Director general de Cultura. Ayuntamiento de Granada)
- Hipólita Servián, (Gestora cultural, coordinadora de la Fundación Caja Rural de Granada)
- Sara Navarro Valero (Directora Centro Federico García Lorca)
- Juan Antonio Jiménez Villafranca (Director del Centro Damián Bayón. Santa Fe, Granada)
- Juan Francisco Rueda (Profesor de Historia del Arte en la UMA, crítico de arte en diario SUR y ABC Cultural y comisario de exposiciones)
- Joaquín Jesús Sánchez (Crítico de arte, escritor, comisario independiente)
- Mery Cuesta (Crítica de arte, comisaria de exposiciones y docente en ELISAVA)
- Patricia Crespo Robles (Artista, diseñadora y artista FACBA 18)





Los artistas que han sido seleccionados para formar parte de FACBA 21 son los siguientes:

Seleccionados modalidad A:

María Rosa Aránega

Carlos Cañadas Ortega

Timsam Harding

Maria José Rodríguez, Ana Marjalizo y Manuel Senén

Suplentes:

Irene Molina Ginel

Belén Arellano Cañizárez

Seleccionados modalidad B:

Cristina Beltrán Navarro

Fernando G. Méndez

Alexandra Susanna Knie

Antonio Ruiz Montesinos

Suplentes:

Delia Capilla Boyano

Alejandro Ginés Lozano

Felicitemos a los seleccionados y al conjunto de los participantes por el alto nivel de las propuestas recibidas. Lamentamos que proyectos de gran interés artístico e investigativo no puedan, en esta ocasión, desarrollarse dentro de FACBA 21 por la propia limitación de recursos y espacios del programa. Animamos a sus autores a que persistan en encontrar fórmulas para realizarlos.

Nuestro especial agradecimiento a la comisión de selección y a todas las instituciones participantes en FACBA 21 por su continuado compromiso y apoyo al festival.

La dirección del festival se comunicará con los artistas seleccionados en los próximos días mediante correo electrónico con indicaciones para activar su proyecto.

En Granada a 28 de Julio de 2020

Fdo.: Francisco José Sánchez Montalbán. Decano Facultad de Bellas Artes de Granada.

